Contact: Ariel Gavilan

Claudia Gregory

Ram 1500 2019 es reconocida por la Asociación de Prensa Automotriz de Rocky Mountain

March 27, 2019, Auburn Hills, Mich. - La Asociación de Prensa Automotriz de Rocky Mountain (Rocky Mountain Automotive Press) inició el Auto Show de Denver otorgando el reconocimiento de "Pickup del Año" a Ram 1500 2019.

"Este año, la competencia para Pickup del Año en la Asociación de Prensa Automotriz de Rocky Mountain (RMAP, por sus siglas en inglés) fue muy intensa y emocionante, ya que tres excelentes camionetas estuvieron en la votación final", dijo Craig Conover, presidente de RMAP. "Después de una votación de todos los miembros de la Asociación, fue un claro triunfo para Ram 1500 2019 como Pickup del Año en la región de Denver."

Para ser reconocida como Pickup del Año 2019, el comité de nominación de vehículos consideró una serie de atributos, incluidos el rendimiento, ahorro de combustible, valor y características del vehículo, para limitar el campo a tres finalistas. Después de realizar una votación con todos los miembros de RMAP, Ram 1500 2019 fue elegida como ganadora.

"Ram 1500 2019 con sistema híbrido eTorque es el punto de referencia para la eficiencia y la durabilidad con un alto nivel de tecnología y lujo para una camioneta", dijo Reid Bigland, Director de Ram. "El reconocimiento de la Asociación de Prensa Automotriz de Rocky Mountain refuerza aún más nuestros esfuerzos en diseño, ingeniería y fabricación de Ram 1500."

Acerca de RMAP

2019 marca el 13er año de los premios anuales de Vehículos de Rocky Mountain. El objetivo es reconocer a cada uno de los vehículos que son completamente nuevos o significativamente actualizados para el año modelo 2019. RMAP representa a periodistas automotrices de Colorado, Utah, Wyoming, Nuevo México y Arizona. El objetivo principal de RMAP es promover un intercambio de información entre fabricantes de automóviles y periodistas, y ayudar a los consumidores a tomar decisiones informadas sobre sus necesidades de transporte.

Ram 1500 2019

Para 2019, las características, tecnología y materiales Premium totalmente nuevos ayudan a la completamente rediseñada Ram 1500 a convertirse en el líder de su clase en calidad, comodidad y durabilidad.

El nuevo panel de instrumentos combina una fuerte apariencia estructural cubierta en formas más suaves. Como pieza central, Ram 1500 2019 presenta la primera aplicación de Uconnect 4C NAV en una pantalla táctil totalmente configurable de 12 pulgadas, hecha a la medida para varios modelos Ram. La pantalla táctil puede albergar una aplicación, como el mapa de navegación, en toda la pantalla de 12 pulgadas, o puede dividirse por la mitad operando dos aplicaciones diferentes a la vez. Un sistema activo de cancelación de ruido reduce los sonidos ambientales a 67.1 db, Ram 1500 2019 es la camioneta más silenciosa de la historia.

La consola central se ha elevado y acercado a la posición del conductor para acomodar la gran pantalla táctil Uconnect de 12 pulgadas y mejorar la accesibilidad general de los controles del sistema. El conductor también se beneficia de casi una pulgada de recorrido adicional en la altura del asiento y un nuevo volante telescópico para lograr la posición de conducción ideal.

Para mantener los dispositivos cargados, hay cinco puertos USB en la consola central: tres en la parte delantera y dos en la parte posterior. Tres de los puertos USB, incluido uno en el área de asientos traseros, funcionan completamente y se comunican con la interfaz Uconnect. Se pueden encontrar dos enchufes domésticos de 115 voltios en la primera y segunda filas (una en la consola central y la otra en la parte posterior de la consola central).

Acerca de la marca Ram

Desde su lanzamiento como división de vehículos independiente en el 2009, la marca Ram ha emergido continuamente como líder en la industria con la gama de *pickups* que han demostrado durar.

Al crear una marca distintiva para *pickups*,Ram se ha enfocado en sus clientes y en las características que ellos valoran más. Ya sea una familia que utiliza su Ram 1500 de media tonelada día a día, un trabajador que requiere de una Ram 3500 Heavy Duty o un negocio que depende de su Ram ProMaster para hacer entregas comerciales diarias, la marca Ram cubre todo el mercado de camionetas.

Ser el mejor requiere de un compromiso a la innovación, capacidad, eficiencia y durabilidad. Ram Truck incluye en sus productos diseños únicos, interiores elegantes, motores duraderos y características que realzan más aún sus capacidades.

Ram continúa superando a la competencia con los títulos más codiciados:

- Más poderoso: 1,000 lb-ft de torque con Cummins Turbo Diesel
- Mayor capacidad de remolque: 35.100 libras Ram 3500
- Carga más pesada: 7,680 libras Ram 3500
- Más lujosa: Ram Limited con madera real, cuero real y pantalla táctil Uconnect de 12 pulgadas
- Mejor en el segmento por su conducción y manejo con suspensión de aire trasera y de nivel automático
- Mayor espacio interior con el Ram Mega Cab
- Camioneta más potente para todo terreno Ram Power Wagon
- Mayor lealtad del propietario en la categoría de camionetas de media tonelada
- En los últimos 30 años, Ram tiene el mayor porcentaje de vehículos que aún se encuentran en la carretera

Con el máximo esfuerzo durante todo el día, todos los días con confianza, la línea de Ram Truck avanza con toda la fuerza de la capacidad moderna, brindando características inspiradoras de confianza y seguridad del vehículo exclusiva de su clase.

Siga las noticias y videos de Ram y FCA US Español vía:

FCA en Español: http://media.fcanorthamerica.com/es

Twitter: twitter.com/FCAUSEspanol

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: https://media.stellantisnorthamerica.com